
 
INCUMPLIMIENTOS CONTRASTADOS POR EL SERVICIO MUNICIPAL DE PARQUES Y 

JARDINES DURANTE EL AÑO 2014 

 
1º. RESIEMBRA 

 FCC no cumple la oferta de resiembra 

 Según respuesta escrita del servicio de parques y jardines a pregunta en comisión del 21 de 
noviembre de 2014se ha resembrado un 2,24% del 7,57%  ofertado 

 El porcentaje de resiembra ofertado por la empresa es el 7,57% de la superficie programada, 
187.510 m2 sobre 2.475.511 m2 totales. 

 Falta por resembrar 132.024,88 M2  
 
2º. ZONAS INFANTILES 

 Según respuesta Nº 4771/14, FCC ha realizado el tapado de hoyos, rellenado de huecos y 
descompactación hasta 20 cm de forma trimestral y no mensual como ofertó 

.  
3º. PLANTACION ARBOLADO 

 Según respuesta Nº 5226/15, FCC ha plantado 688 árboles de los 900 ofertados: 

 477 árboles con alcorque de los 600 ofertados 

 211 árboles sin alcorque de los 300 ofertados 
 
4º. PLANTACIÓN ARBUSTOS 

 Según respuesta Nº 5226/15, FCC ha plantado 414 arbustos de los 500 ofertados 
 
5º. PLANTACIÓN FLOR 

 Según respuesta Nº 5226/15, FCC ha plantado 22.324 flores de las 131.184 ofertadas 
 
6º. LIMPIEZA BANCOS Y MESAS 

 Según expediente Nº 571/14, FCC no ha realizado la limpieza de bancos y mesas con agua a presión 
el primer trimestre 

 
7º. PINTADO DE BANCOS 

 En la comisión de medio ambiente de diciembre de 2014, el consejero Blasco, dice que a 12 de 
diciembre se habían pintado 12.092 bancos de los 15.994 totales y que las patas de los bancos no se 
han pintado. 

 
8º. PINTADO PAPELERAS Y MOBILIARIO 

 En la comisión de medio ambiente de diciembre de 2014 el consejero Blasco dice que las papeleras, 
bidones y demás mobiliario solo se han pintado cuando ha sido necesario y no anualmente como 
exige la oferta. 

 Fotografías de papeleras que no se han pintado durante el año 2014 
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9º. LIMPIAR ESCULTURAS Y ELIMINAR GRAFITOS 

 En la comisión de medio ambiente de enero de 2015 el consejero Blasco dice que no se han 



 
limpiado las esculturas y eliminado los grafitos durante el año 2014, cuando la oferta exigía un 
mínimo de dos veces anuales. 

 
10º. CAMPAÑAS SENSIBILIZACIÓN, COMUNICACIÓN Y PARTICIPACIÓN 

 En la comisión de medio ambiente del 17 de diciembre de 2014 el consejero Blasco dice que FCC no 
ha realizado las 2 campañas anuales de 1 día de duración para promover el cambio de hábitos en 
los ciudadanos y favorecer el no ensuciamiento de nuestros espacios públicos 

 
11º. MEJORAS A PRECIO CERRADO 

 En la comisión de medio ambiente del pasado 17 de diciembre de 2014 el consejero Blasco dice que 
FCC no ha realizado los 2,5 millones de euros anuales ofertados en mejoras: 

 - sustitución de aspersores de boyoneta por sectores automatizados: 191 ud, 839.903,40 euros 
 - sustitución de césped por adelfa u otros en medianas: 434,55 ud, 463.230,30 euros 
 - sustitución de césped por grava de colores en isletas: 89 ud, 5.853,53 euros 
 - sustitución de césped por xerojardinería: 13.813 ud, 1.194.410,11 euros 

 TOTAL: 2.503.397,34 euros anuales 

 El servicio municipal de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 22 de 
diciembre de 2014, “sobre la literalidad del informe emitido por el servicio municipal de parques y 
jardines en el que se interpreta que las mejoras a precio cerrado ofertadas por FCC se deben realizar 
a lo largo del contrato y no de forma anual, sobre cual es el desglose de las mejoras a precio cerrado 
realizadas durante el año 2014” 

 El área de presidencia, economía y hacienda no ha contestado a la pregunta, con fecha 24 de 
diciembre de 2014, “sobre qué valoración jurídica realiza del apartado “mejoras cuantificadas a 
precio cerrado del pliego de condiciones para la contratación del servicio de conservación y 
mantenimiento de parques y jardines y zonas verdes (sector I)”, en relación a si las mejoras 
cuantificadas a precio cerrado deben ser anuales tal y como consta en la aclaración del expediente 
publicado en el perfil del contratante(exp. 0092986/2010) o por el contrario deben realizarse 
durante el periodo de duración del contrato. 

 
12º. VEHICULOS 

 En la comisión de medio ambiente del mes de noviembre de 2014 el consejero Blasco dice que no 
están a disposición los vehículos ofertados por FCC y que muchos de ellos superan los 10 años de 
antigüedad, hecho que prohíbe el pliego de condiciones. El nuevo plazo dado hasta febrero del 2015 
desconocemos si se ha cumplido. 

 La empresa no ha formado a los trabajadores en medidas de uso en sentido como las de apagar los 
vehículos cuando vayan a estar más de 3 minutos parados como exige el pliego de condiciones y el 
expediente Nº 571/14. 

 
13º.MAQUINARIA 

 El expediente Nº 300224/2014 y Nº PJA 571/2014 dice que no está a disposición toda la maquinaria y 
medios auxiliares ofertados por FCC y que el número de maquinaria usada supera la tercera parte 
del total, hecho que prohíbe el pliego de condiciones. 

 
14º. IRREGULARIDADES EN EL RIEGO 

 Según la documentación entregada por el servicio municipal de parques y jardines se puede 
observar que  hasta mitad de octubre de 2014 hay 66 irregularidades en el riego avisadas por los 
inspectores municipales, donde se describen lugares secos, zonas con calvas por la falta de riego e 
incluso avisos de que esta todo el barrio seco (AVISO45185) 

 Según la documentación entregada por el servicio municipal de parques y jardines se puede 
observar que desde el 17 de octubre se detectaron, por parte de los inspectores municipales, 73 
irregularidades en la gestión de riegos. 



 
 
15º LIMPIEZA 

 Según la documentación entregada por el servicio municipal de parques y jardines se puede 
observar que los inspectores municipales han realizado 44 avisos por irregularidades en la limpieza, 
detectándose zonas muy sucias, con cristales o papeleras llenas. 

 
16º. INSTALACIONES 

 La empresa no ha eliminado los grafitos de las instalaciones diariamente como exige el pliego de 
condiciones. 

 En la comisión de enero de 2015 el consejero Blasco dice que se ha desratizado según necesidades 
cuando el pliego exige hacerlo semestralmente 

 En la comisión de enero de 2015 el consejero Blasco dice que no se han pintado las instalaciones y 
que les ha dado de tiempo hasta el 15 de febrero 

 IU ha podido constatar que no se han pintado las instalaciones tal y como exige el pliego de 
condiciones y el requerimiento del servicio municipal. 

 Fotografías de algunas Instalaciones sin pintar en marzo de 2015: 

          
 
 
 

Parque Bruil 

 

 
Parque la Paz 

 
Parque la Granja 



 

Parque Castillo Palomar Parque Delicias 

Parque de los Incrédulos 

 

Parque Glorietas de Goya 

 
Parque Taifa 

 

 
Parque Avicebron 

 
 
  
   

 
IRREGULARIDADES DETECTADAS POR IU DURANTE EL AÑO 2014 A LAS QUE EL SERVICIO 

MUNICIPAL DE PARQUES Y JARDINES AÚN NO HA CONTESTADO  
 
 

1º. RIEGO  

 IU ha detectado que durante la temporada de riego no se regaba el arbolado de riego por goteo 
todas las semanas en algunas zonas. 

 El consejero Blasco todavía no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU “ 
Copia del documento donde conste que el servicio municipal de parques y jardines dio orden a la 
adjudicataria FCC para que en primavera y verano abrieran y cerraran los goteos del arbolado de 
alineación una vez por semana, y en su defecto cual fue la orden dada por el servicio para abrir y 
cerrar los goteos del arbolado de alineación” 

 
 
2º. RECORTE DE SETOS Y TOPARIAS 

- Según ha detectado IU y según los partes de trabajo entregado por el servicio municipal de 
parques y jardines numerosos setos no se han recortado 2 veces al año como por ejemplo en el 
cabezo buenavista, Glorietas de Goya, parque Palomar, Alberto Maestro, Puente la unión, Taifa, 



 
parque grande (quisco música), la jota y otros muchos lugares. 

- El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU, con 
fecha 30 de diciembre de 2014 “sobre cual es el desglose de los setos y toparías que no se han 
recortado 2 veces durante el año 2014” 

 
3º. MANTILLO EN LAS ZONAS RESEMBRADAS 

 se ha podido observar por parte de IU que en las zonas resembradas no se ha aportado mantillo 
vegetal tal y como exige el pliego de condiciones. 

 el consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha de 11 de diciembre de 2014 
“sobre cuál es la dosis y el rendimiento de arena lavada y de compost aportado en la resiembra en 
la zona I de parques y jardines adjudicada a FCC y si se ha detectado por el servicio municipal de 
parques alguna zona resembrada en la que no se haya aportado en la resiembra” 

 
4º. CAPA DE MULCH DE ASTILLA DE MADERA COMPOSTADA EN ARBOLADO 

 IU ha podido observar que no se ha aportado una capa de mulch de astilla de madera compostada 
sobre el arbolado tal y como exige el pliego de condiciones. 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 22 de diciembre de 2014 “ sobre 
cual es el desglose de los árboles en los que han sido aplicados una capa de mulch de astilla de 
madera compostada” 

 
 
5º. SIEGA EN CESPED 

 Según los partes de trabajo entregados por el servicio municipal de parques y jardines se puede 
contrastar que hasta el mes de octubre de 2014 se realizaron 12 siegas de las 25 ofertadas en 
muchas zonas verdes. 

 En la comisión de medio ambiente de 17 de diciembre de 2014 el consejero Blasco dice que no se 
realizaron las siegas de los meses del periodo de paros parciales y huelga y que se compromete a 
comprobar el número de siegas durante el año 2014. 

 el consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU del 22 de 
diciembre de 2014 “Sobre cual es número, desglosados por zona, equipo y mes, de las siegas en 
césped realizadas en la zona I de parques y jardines adjudicada a la empresa FCC durante el año 
2014” 

 
6º. PERFILADOS EN CESPED 

 Según los partes de trabajo entregados por el servicio municipal de parques y jardines se puede 
contrastar que hasta el mes de octubre de 2014 se realizaron 12 perfilados de los 16 ofertados en 
muchas zonas verdes. 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU del 22 de 
diciembre de 2014 “Sobre cual es número, desglosados por zona, equipo y mes, de los perfilados en 
césped realizadas en la zona I de parques y jardines adjudicada a la empresa FCC durante el año 
2014” 

 
7º. SIEGA A MULCH 

 El 22 de abril de 2014 el consejero Jerónimo Blasco, en comisión de medio ambiente, dijo que “no 
está permitido ni autorizado segar en mulch y que no va a permitirse en el futuro”. 

 IU ha podido observar que se ha segado a mulch en diferentes lugares como por ejemplo en las 
riberas del Ebro, Canódromo, zonas de Valdespartera y Almozara y otros lugares. 

 
8º. ZONAS TERRIZAS 

 IU sospecha, tras analizar los partes de trabajo aportados por el servicio municipal de parques y 
jardines, que no se ha recebado y reparado los caminos enarenados incluyendo las reparaciones 



 
necesarias sobre los 31.495, 82 m2 ofertados 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 30 de diciembre de 2014 “sobre 
cual es el desglose de las actuaciones en zonas terrizas tanto en reparaciones como en recebado 
realizadas por la adjudicataria FCC en parques y jardines durante el año 2014” 

 
9º. ZONAS INFANTILES 

 IU ha podido comprobar y así lo verifican numerosos partes de trabajo entregados por el servicio 
municipal de parques y jardines que no se eliminan las pintadas semanalmente. El consejero Blasco 
en su respuesta Nº 4771/14 dice que sí se eliminan diariamente 

 ejemplos de pintadas en juegos infantiles que no se han eliminado semanalmente durante 2014: 

CANÓDROMO VISTABELLA 
COLEGIO TENERÍAS 

              P. LOS OLIVOS  LOLITA PARRA 
CORREDOR VERDE OLIVER 

 
    
               

- IU ha podido observar y así lo verifican numerosos partes de trabajo entregados por el servicio 
municipal de parques y jardines  que no se nivela y descompacta la superficie diariamente. El 
consejero Blasco en su respuesta Nº 4771/14 dice que se nivela diariamente, pero en el primer 
trimestre se puede apreciar que no sale esta labor en los partes de trabajo y aunque a partir del 
mes de abril si que aparece reflejada esta tarea no hay más que darse una vuelta por los 
parques para ver que no se realiza. 

 
PLAZA MAYOR 

SAN JOSÉ 

 

 
CARRETERA MADRID, 

VALDEFIERRO 

 

 
PROLONGACIÓN ALTA CABANILLAS, 

VALDEFIERRO 

 



 
 

         

 IU ha podido contrastar y así lo verifican numerosos partes de trabajo entregados por el servicio 
municipal de parques y jardines que no se limpió con agua a presión la superficie de caucho durante 
el primer trimestre. 

 IU ha podido contrastar que no se han pintado todos los juegos infantiles durante el año 2014 como 
por ejemplo el parking sur, Miraflores, Casablanca, Montecanal, Rosales del Canal, barrios rurales, 
Bruil, Canódromo, Valdespartera, Alberto Maestro, Miralbueno, Oliver... 

                

PL. NUESTRA SEÑORA DEL 
PORTAL 

 

CASETAS. RICARDO MUR 
 

CAMINO LAS TORRES 
Nº 3 

 

ROSALES DEL CANAL   LAGOS PENÉLOPE 
 

CANÓDROMO 

                                                                                                                                                             
                                     

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 30 de diciembre de 2014 “sobre 
cuál es el desglose de las zonas infantiles que se han pintado en la zona I de parques y jardines, 
adjudicada a la empresa FCC, durante el año 2014” 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 10 de diciembre de 2014 “en 
relación a la pregunta recibida con fecha 3 de diciembre de 2014 acerca de la pregunta escrita 
4771/14, solicitamos las siguientes contestaciones: 

 literalidad de la respuesta emitida por el servicio municipal de parques y jardines 

 literalidad de los partes realizados por cada uno de los inspectores municipales en los que se 
verifica si se han realizado, anulado o aplazado la limpieza diaria de las zonas infantiles, que las 
pintadas se eliminan diariamente y que se nivela y descompacta las superficies de arena 
diariamente 

 desde que fecha se viene usando por la adjudicataria FCC los siguientes materiales de 
eliminación de pintadas: 

 toallitas impregnadas de producto antigrafiti (paint remover) 

 producto líquido aplicado mediante pulverizador grafiti eco 4218) 



 
 desglose de todas las incidencias apreciadas por la inspección en los tres primeros apartados de 

la respuesta 

 desglose de las inspecciones “in situ” realizadas hasta la fecha sobre el rellenado de huecos y 
descompactación hasta 20 cm 

 desglose de las zonas que han sido sustituidas por arena de sílice hasta la fecha y su porcentaje 
 
10º. JUEGOS DE MAYORES Y EQUIPAMIENTOS 

 IU ha podido contrastar que no se eliminan las pintadas de los juegos de mayores de forma 
semanal. 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 24 de octubre de 2014 “sobre 
cual es el desglose y sus frecuencias de la eliminación de pintadas en juegos de mayores realizadas 
por FCC” 

 IU ha podido observar que no se han pintado todos los juegos de mayores como por ejemplo 
Torrero escuela de jardinería, Bruil... 

 

 El consejero Blasco no ha contestado a las preguntas de IU con fecha 30 de diciembre de 2014 
“sobre cual es el desglose de los equipamientos (pérgolas, vallas, pértigas...), equipamientos 
deportivos y juegos de mayores que se han pintado en la zona I de parques y jardines adjudicada a 
la empresa FCC durante el año 2014” 

 
11º. CARTELERÍA 

 IU ha podido contrastar que no se limpian los carteles de forma semanalmente 
 

    

 
Bruil 

Camino Las Torres 
 

Azud 
Casetas 

TORRERO ESC. JARDINERIA  

 



 

Alberto Maestro 

  

 
 
 
 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 24 de octubre de 2014 “sobre 
cual es el desglose y su frecuencia de limpieza de cartelería realizados por la adjudicataria FCC” 

 
12º. VACIADO DE CONTENEDORES 

 IU ha podido observar que los contenedores se vacían dos veces por semana y no tres como ofertó 
la empresa FCC y cuando el camión ha estado estropeado no se han vaciado. 

 El servicio municipal de parques y jardines no ha contestado a la pregunta escrita, con fecha 24 de 
octubre de 2014, “sobre cuantas veces se vacían los contenedores de los parques de la zona 
adjudicada a FCC y cuál es el cronograma semanal” 

 
 
13º. LIMPIEZA Y BARRIDO DE PAVIMENTOS NO TERRIZOS 

 IU ha podido observar que no se limpian y barren los pavimentos no terrizos de forma semanal 

 El consejero no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU, con fecha 24 de 

octubre de 2014, “sobre cual es el desglose de las actuaciones, por parte de la adjudicataria FCC, en 

limpieza y barrido de pavimentos no terrizos” 

 

14º. LIMPIEZA Y RECOGIDA DE RESTOS VEGETALES DE FORMA DIARIAMENTE 

 IU ha podido observar que hay veces que no se recogen los restos vegetales diariamente tal y como 

exige el pliego de condiciones, quedándose agrupado para días posteriores en muchas ocasiones. 

 

15º. PROGRAMA DE SISTEMA DE RIEGO 

 Se han detectado, por parte de los inspectores municipales, numerosas irregularidades en el 
mantenimiento de red de riego e hidrantes, especialmente en el apartado de las fuentes, en 
relación a desagües sucios y atascados, falta de grifos, fuentes sin servicio, fuentes rotas y en mal 
estado, llegando a reflejarse que llevan semanas atascadas (AVISO45066). 

 Según respuesta Nº 4773/14 los inspectores municipales han detectado incidencias relevantes y no 
relevantes por parte de los inspectores municipales. 

 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 26 de enero de 2015 “sobre en 
que zonas se han realizado durante el año 2014 los controles de riegos aleatorios, citados en la 
contestación de la pregunta 4773/14, y cuales han sido las incidencias detectadas como relevantes y 
no relevantes por parte de los inspectores municipales, y la literalidad de los partes o notificaciones 
realizadas” 

ALTO CARABINAS 

PROLONGACION, 

VALDEFIERRO 



 
 El consejero Blasco no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 26 de enero de 2015 “Sobre 

cuales han sido las incidencias detectadas en el riego, limpieza de sumideros y redes de drenaje, 
citadas en la contestación a la pregunta 4773/14, y que medidas correctivas y/o sancionadoras se 
han impulsado desde el servicio de parques y jardines” 

 
16º. FORMACIÓN 

 Según ha podido contrastar IU no se han realizado las 22 horas formativas a cada trabajador tal y 
como ofertó la empresa FCC. 

 El consejero todavía no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por IU, con fecha 
05 de diciembre de 2014, “ Sobre cual es el desglose de los cursos de formación y las horas anuales 
por trabajador que se han realizado durante el año 2014 en la contrata de FCC parques y jardines” 

 
17º. EFICIENCIA ENERGÉTICA Y GESTIÓN SOSTENIBLE DEL CONTRATO 

 IU no sabe si se ha cumplido la oferta presentada por FCC para la eficiencia energética y gestión 
sostenible del contrato 

 En la comisión de medio ambiente del pasado 17 de diciembre de 2014 el consejero Blasco dice “se 
supone que se está haciendo esta mejora”, sin contestar a la pregunta solicitada. 

 
18º. SISTEMA INFORMÁTICO 

 IU considera que no se ha cumplido el decreto de gobierno donde se exigía a la empresa poner a 
disposición el sistema informático antes del 31 de octubre de 2014 

 IU ha podido observar que no están a disposición de los inspectores municipales las tablets que 
exigía el pliego de condiciones a día de hoy. 

 El servicio municipal de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 22 de 
diciembre de 2014, “sobre si FCC ha puesto a disposición del servicio las tablets descritas en el 
pliego de condiciones” 

 
 
 
19º. IDENTIFICACIÓN VEHICULOS 

 IU ha podido observar que no todos los vehículos están dotados de la identificación, los colores y 
los logotipos corporativos del Ayuntamiento de Zaragoza como exige el pliego de condiciones. 

 
 

 

 



 
PREGUNTAS QUE FALTAN POR CONTESTAR POR EL SERVICIO DE PARQUES Y 

JARDINES 

Además de las preguntas sin contestar en el apartado anterior, el servicio municipal de parques y jardines no 

ha contestado a las siguientes preguntas y por tanto todavía no se ha podido analizar si ha habido 

más irregularidades en otras tareas: 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 24 de octubre de 2014, 

“sobre cual es el desglose del personal técnico, encargado general y de administración en la zona I 

de parques y jardines adjudicada a FCC a fecha 1 de octubre”. IU ha podido observar que hay 1 

técnico menos de lo ofertado por la empresa. 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a las preguntas de respuesta escrita solicitadas 

por IU, con fecha 24 de octubre de 2014, “sobre el desglose y su frecuencia de los trabajos 

realizados de recebado de petancas y pistas de tanguillo realizados por la adjudicataria FCC” 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta de IU con fecha 24 de octubre de 

2014 “sobre cual es el desglose de la limpieza con agua a presión de los bancos realizados por la 

adjudicataria FCC 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 24 de noviembre de 

2014, “Sobre cual es el número de trabajadores dedicados a la limpieza en el parque delicias y cual 

la frecuencia de limpieza semanal, desglosado durante los últimos 10 meses. 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 11 de diciembre de 

2014, “sobre la literalidad de cada uno de los informes mensuales entregados por la  adjudicataria 

FCC en parques y jardines durante el año 2014 en relación al programa de mejora de calidad del 

servicio: 3.2.10 entrega de informes periódicos. 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por 

IU del 22 de diciembre de 2014 “Sobre cual es número, desglosados por zona, equipo y mes, de las 

desbroces en arboledas realizadas en la zona I de parques y jardines adjudicada a la empresa FCC 

durante el año 2014” 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por 
IU, con fecha 22 de diciembre de 2014 “Sobre cual es el desglose y las fechas de los entrecavados y 
escardas realizados por la adjudicataria FCC durante el año 2014 en relación a lo siguiente: 

  1º. Escardas en: 

 paseos, caminos, plazas y zonas estacionales 

 macizos de flor, herbáceas y tapizantes 

 céspedes  

 árboles, arbustos, setos y tapizantes 

  2º. Entrecavados en: 

   macizos de flor 



 
   árboles, arbustos, setos, herbáceas y tapizantes 

 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por 

IU del 22 de diciembre de 2014 “Sobre cual es número, desglosados por zona, equipo y mes, de las 

siegas en praderas realizadas en la zona I de parques y jardines adjudicada a la empresa FCC durante 

el año 2014” 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta de respuesta escrita solicitada por 

IU, con fecha 22 de diciembre “Sobre cual es el desglose y las fechas de las escardas químicas 

realizadas por la adjudicataria FCC durante el año 2014 y cual es el desglose y las fechas de los 

tratamientos fitosanitarios realizados durante el año 2014” 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 30 de diciembre de 

2014, “Sobre cual es el desglose de la poda de arbolado viario y de parques y praderas realizados 

por la adjudicataria FCC en parques y jardines durante el año 2014 y cual es el desglose de los 

árboles en los que han sido aplicados “una capa de Munch de astilla de madera compostada” por la 

adjudicataria FCC parques y jardines durante este año” 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a la pregunta, con fecha 30 de diciembre de 

2014, “Sobre cual es el desglose de las actuaciones realizadas por la adjudicataria FCC en parques y 

jardines en relación a las siguientes “partidas de trabajos por valoración”: 

 Protección de árboles singulares 

 Adquisición de arbolado bajo control del servicio de parques 

 Adquisición de mobiliario urbano bajo control del servicio de parques 

 El servicio de parques y jardines no ha contestado a las preguntas de respuesta escrita solicitadas 

por IU, con fecha 16 de febrero de 2015, en relación a lo siguiente: 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

evaluación por puesto de trabajo 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

Evaluación de agentes químicos 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

Evaluación de riesgos psicosociales 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

Evaluación de factores físicos. 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

Coordinación de actividades empresariales con subcontratas 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

coordinación de actividades empresariales con departamento de jardines 



 
 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la 

Coordinación de actividades empresariales en ejecución de obras 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de los planes 

de emergencia 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la dotación 

de epis y revisión 

 Objetivos, metodología, documentación y medios, y la documentación generada de la vigilancia 

de la salud 

- El servicio municipal de parques y jardines no ha contestado a la pregunta “sobre la obligatoriedad o no de 

señalizar con carros de visibilidad los trabajos realizados en medianas y rotondas, tal y como entendemos 

que establece el pliego de condiciones, y si se debe señalizar a ambos lados de la mediana para prevenir a 

trabajadores, conductores y usuarios de la vía, tema que fue debatido en el consejo de la ciudad del año 

2011. IU ha podido contrastar que no se señaliza con carros de visibilidad. 

 

 El servicio municipal de parques y jardines no ha entregado los partes semanales realizados por los 

inspectores municipales donde se verifica si los trabajos han sido realizados o no 

 El servicio municipal de parques y jardines no ha contestado todavía a las siguientes pregunta de 

respuesta escrita solicitadas por IU: 

 De 24 de noviembre de 2014 “Sobre la totalidad y la literalidad de los partes, realizados por los 
inspectores municipales desde el 1 de junio de 2014 hasta la fecha, acerca de las planificaciones 
de trabajo semanales en la contrata de FCC parques y jardines en las que se inspecciona si los 
trabajos se han realizado, anulado o aplazado así como las posibles observaciones” 

 De 24 de noviembre de 2014 “Sobre  la totalidad de las actuaciones, apertura de expedientes, 
descuento de certificaciones, proposición de sanciones etc. que ha realizado el servicio de 
parques y jardines, desde el 1 de junio de 2014 hasta la fecha, ante las irregularidades e 
intervenciones programadas no cumplidas, detectadas por los inspectores municipales” 

 De 26 de enero de 2015 “solicitamos la copia del material fotográfico, realizado en la respuesta 
4920/14  de 4.477 fotos, con el desglose del inspector que las realizó, la zona donde se tomaron 
y los expedientes o directrices que derivaron de las mismas. 

 
-   El servicio de parques y jardines no entrega el desglose de las certificaciones del año 2014 como se 

comprometió a principios de año. 

- El servicio municipal de parques y jardines dice que el contrato de FCC en parques y jardines tiene 

clausula de confidencialidad, falseando la literalidad del contrato 

El punto 15º  “información confidencial” del contrato firmado con FCC dice “declaro que en la 

documentación presentada en la licitación para el conservación y mantenimiento de parques y zonas verdes 

(sector I) convocado por el Ayuntamiento de Zaragoza: No se aportan datos técnicos o comerciales 

confidenciales” 



 
 

Desde IU consideramos que no se están realizando correctamente las tareas de seguimiento del contrato 

con la empresa FCC. Entendemos que lo que legalmente se contrató es vinculante, pero se interpreta como 

algo orientativo y no se actúa con la contundencia y rigor que se utiliza con otras empresas en otros 

servicios y áreas del Ayuntamiento 

 


